
知事コメント

（AV-8ハリアー戦闘攻撃機の飛行再開等について）

本日８時40分頃、AV-8ハリアー戦闘攻撃機３機が、

嘉手納飛行場を離陸したとの連絡がありました。

県は、同機の墜落事故後、原因究明がなされるまで

の同機種の飛行中止、事故原因の徹底的な究明と早期

の公表、再発防止措置を含む一層の安全管理の徹底等

に万全を期すよう強く求めたところです。

先日、米軍が安全確認ができたとして飛行を再開す

ると発表する際にも、県に対して何ら報告もなく一方

的に飛行再開を強行しようとする姿勢は、信頼関係を

大きく損ねるものであり、到底容認できないと、一連

の対応と飛行再開の決定に強く抗議したところです。

このような中、飛行が再開されたことは、県民の不

安を増大させ、信頼関係を著しく損なうものであり、

大変遺憾であります。
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